SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

les lycéens contre la nouvelle réforme du Bac

Libreville/Gabon

EDUCATION. ALORS que la nouvelle année académique semblait démarrer sans heurts, voici une nouvelle grogne qui vient secouer le secteur éducation. Hier, des élèves sont sortis des salles de qu'ils se sont passé le mot. Ils protestaient contre les réformes du baccalauréat annoncées par les autorités.

Cette mesure, qui déla task-force sur l'éduêtre appréciée par les apprenants. Manifes-Indjendjet Gondjout et battant le bitume dans la commune d'Owendo, du côté du lycée tech-Bongo (LTNOB), on nationale seraient ve-

pouvait les entendre nus les informer de ce

scander: " on ne veut pas de ces réformes qui nous pénalisent ". La réat, selon les élèves en furie, manquerait pectées? Notamment nique national Omar nistère de l'Éducation

réforme du baccalaude mesures d'accompagnement. " Comment voulez-vous qu'on décroche le bac au 1er tour avec ce même problème des sureffectifs qui perdure? classe, et on aurait dit Comment allons-nous atteindre les objectifs fixés par le ministère si les promesses qu'ils font ne sont pas resen ce qui concerne coule des résolutions de la construction des établissements", s'incation, semble ne pas terrogeait l'un des apprenants, hier. Au lycée technique natant près du lycée Paul tional Omar Bongo, point de départ de ce mouvement d'humeur depuis deux jours, des représentants du mi-

que la réforme ne s'appliquerait qu'à l'Enseignement général, pour le moment. Ce, en espérant qu'ils cessent le mouvement d'humeur.

Réagissant à ces mouvements de contestation, le ministère de l'Éducation National a fait une déclaration. Lire ci-dessous.



Les élèves du lycée technique national Omar Bongo en tête du cortège des élèves manifestant leur mécontentement.



COMMUNIQUE

ACTIVITE MEDICO-CHIRURGICALE D'UROLOGIE

A l'invitation de la CNAMGS, en collaboration avec le Service de Santé Militaire, le Docteur Eric Jacob BENIZRI, Expert Urologue, séjournera à Libreville, du 13 au 18 janvier 2020, dans le cadre d'une activité médico-chirurgicale.

A cet effet, les patients intéressés par cette prestation sont invités à se présenter à l'Hôpital d'Instruction des Armées Omar Bongo ONDIMBA (HIAOBO), selon le programme suivant:

DATES	LIEU	ACTIVITES	HONORAIRES
Lundi 13 janvier 2020	HIAOBO	Consultations préopératoires avec le Dr OLAGUI, Urologue	de 10h30 à 14h00
Mardi 14 janvier 2020	HIAOBO	Consultations, bilan préopératoire pour les patients programmés avec le Dr BENIZRI	de 8h00 à 19h00
Mercredi 15 janvier 2020	HIAOBO		de 8h00 à 19h00
Jeudi 16 janvier 2020	HIAOBO		de 8h00 à 19h00
Vendredi 17 janvier 2020	HIAOBO		de 8h00 à 19h00
Samedi 18 janvier 2020	HIAOBO		de 8h00 à 19h00

Les patients assurés à la CNAMGS, s'acquitteront de leur ticket modérateur sur tous les actes réalisés à leur profit.

Les nouveaux patients doivent préalablement prendre rendez-vous en appelant aux numéros ci-dessous.

Contacts:

CNAMGS Médecin Référent : 065.99.02.92

Secrétariat du Service de Chirurgie Viscérale: 01.79. 36.30 / 01.79.36.14

Fait à Ubreville, le 10 Janvier 2020 Severin ANGUILE

La réforme ne sera pas appliquée cette année

Rudy HOMBENET Libreville/Gabon

CC Je voudrais (...) rassurer les apprenants ainsi que les parents d'élèves que l'Administration de l'Éducation natioinstruction de sa hiérarchie pour la mise en réforme cette année". hier en début de soirée, par le secrétaire système éducatif."

général du ministère de l'Éducation nationale, Théodore Kou-

Tout en relevant, par ailleurs, que "dans un souci d'écoute", le ministère de l'Éducation nationale "continuera nale n'a reçu aucune d'échanger avec les partenaires sociaux et les acteurs du secapplication de ladite teur de l'éducation sur la pertinence des C'est le substrat de la réajustements à opécommunication livrée rer à court, moyen et long termes sur notre



La solidarité a un sens

